



L'Afrique et la protection de l'environnement



Corrigé

I. Associez la colonne gauche avec la colonne droite.

- | | | |
|--|---|--|
| 1) selon le rapport publié en 2021 | 4 | cherche la création des aires protégées par les États |
| 2) le changement climatique | 6 | 24% des aires protégées. |
| 3) les représentants du congrès viennent, surtout | 1 | près d'un tiers des espèces d'arbres du monde sont en danger d'extinction |
| 4) la convention pour la diversité biologique | 5 | d'ici à 2030. |
| 5) on espère atteindre une protection du 30% des aires protégées | 3 | du Congo, du Kenya et de la République Démocratique Congo |
| 6) actuellement, le pourcentage de protection atteint | 2 | est une des thématiques du premier grand congrès international des défenseurs des peuples autochtones. |

II. Associez les causes avec les conséquences.

A) La création des aires protégées	1) les gouvernements ont créé des aires protégées
B) Les gouvernements ont pris plusieurs ressources naturelles (moyens de subsistance durables, des terres et d'autres éléments)	2) permet une protection plus effective de la nature
C) L'instauration de 50% d'aires protégées	3) n'offre pas de réelle réponse aux besoins de protection de l'environnement et à la crise climatique
D) L'élimination des émissions de CO ₂	4) l'implémentation des solutions va impacter d'une manière plus directe les populations du Sud.
E) La réduction des émissions de CO ₂ et le changement économique résultant n'est pas bien perçu par les pays riches	5) impliquerait la souffrance d'un milliard de personnes à cause des conséquences.

A	B	C	D	E
3	1	5	2	4

III. Cochez les idées qui sont réellement présentées par la chronique.

- Pendant la colonisation de l'Afrique, on a respecté toutes ses aires protégées.
- Le Congo comprend 13,2% des aires protégées par des écogardes.
- Pour les écogardes, toutes les personnes sont des délinquants.
- Quand on crée un parc, on le fait à l'extérieur d'un village.
- La création d'un parc peut signifier la défense de cultiver ou pêcher près de la région.
- Selon Guillaume Blanc, avant l'époque des indépendances, les États ont dû se soumettre à l'implémentation de politiques environnementales négatives pour la population autochtone.
- Le colonialisme vert en Afrique considère la présence humaine comme des « intrus ».